

BURBURE

En marge

des soucoupes volantes

Le lundi 19, vers 21 heures, M. Marcel Delobelle, sa fille Mme Leleu et la jeune Georgine Leleu, reconduisant un hôte sur le pas de la porte, aperçurent, dans le ciel en direction de Lillers, un engin lumineux.

Cette boule de feu leur apparut pendant quelques secondes, projetant dans ses environs immédiats une lumière intense qui put faire supposer à un éclair et laissant derrière elle une traînée d'étincelles en s'éloignant.

S'agit-il de l'engin mystérieux aperçu, par des Bethunois ?